

LOCALE

# Conférence de l'Agenais au XVIII<sup>e</sup> siècle

 1 min

Laroque-timbaut

L'association Patrimoine et Culture propose sa 3e conférence de l'année. Elle aura lieu le jeudi 10 avril à 14 h 30 à la salle des fêtes de Laroque-Timbaut.

Elle sera animée par Jean François Grattieri architecte et historien qui travaille actuellement avec la société académique d'Agen sur l'étude du bâti de la ville d'Agen.

Mais pour cette conférence il abordera un sujet lié à l'immigration. Nous suivrons avec lui, les relations entre l'Agenais et la Caraïbe au XVIII<sup>e</sup> Siècle, avec pour trait d'union le fleuve « Garonne », le port de Bordeaux, la traversée de l'Atlantique jusqu'en Caraïbes et l'épopée de nombreuses familles Astaffortaises qui ont noué avec ces contrées éloignées, premières colonies du royaume de France, des relations solides et variées durant presque un siècle.

Pour tout renseignement : tél 06 83 93 38 40 ou

[www.patrimoineetculture47.com](http://www.patrimoineetculture47.com)

De nos correspondants Patricia & JLouis Pozzo